



„Wer dem Altar dient, soll vom Altar leben.“



Jesu Mahl mit den Kindern der Straße. Gemälde des philippinischen Künstlers Joel Velasquez + 2010.

Mess-Stipendien für die Mission.

Ein wunderbarer Gedanke: die Armen und die Priester leben von dem, was die Gläubigen nicht ihnen, sondern dem Herrn gegeben haben, der ja in besonderer Weise im Armen und im Geweihten unter uns lebt. Und noch ein anderes: durch Weggeben und Verzichten ermöglicht der Gläubige die Feier der Messe und die Hineinnahme seiner Anliegen in dieses größte und wirksamste Fürbittgebet, das die Kirche kennt.

Balthasar Fischer

**Überweisen Sie die Mess-Stipendien mit Angabe Ihrer Intentionen auf Spendenkonto Nr. 2333619 • BLZ 75090300 • LIGA Bank eG
BIC GENODEF1M05 • IBAN DE45 750 903 00 0002333 619
In Deutschland erbitten wir je hl. Messe 5,-, in Österreich 7,- Euro.**